

Betreff: Geschwindigkeitskontrolle in der Bahnhofstraße



A-8010 Graz-Rathaus
Telefon: (0316) 872-2120
Fax: (0316) 872-2129
email: spoe.klub@stadt.graz.at
www.graz.spoe.at
DVR: 0828157

ANTRAG

an den Gemeinderat
eingebracht von Herrn Gemeinderat Mag. (FH) Ewald Muhr, MSc
in der Sitzung des Gemeinderates
vom 13. Februar 2020

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Die Bahnhofstraße im Bezirk Straßgang ist trotz einer Geschwindigkeitsbegrenzung mit 30 km/h eine beliebte Verbindungsstraße zur Gradnerstraße.

Leider wird diese Geschwindigkeitsbegrenzung von vielen Verkehrsteilnehmern einfach ignoriert, so dass die Sicherheit der Fußgänger und Radfahrer in dieser Straße nicht im vollen Ausmaß gewährleistet scheint. Einige AnrainerInnen haben diesbezüglich von Situationen berichtet, in denen FußgängerInnen durch AutofahrerInnen, die mit überhöhter Geschwindigkeit unterwegs waren, in sehr gefährliche Situationen gerieten.

In diesem Sinne stelle ich namens der SPÖ-Gemeinderatsfraktion den

Antrag:

Das Straßenamt möge mit geeigneten Messgeräten eine Kontrolle und Auswertung der Geschwindigkeit der VerkehrsteilnehmerInnen im Bereich Bahnhofstraße durchführen. Bei entsprechenden Ergebnissen ist seitens der Stadt Graz die Exekutive einerseits zu informieren und andererseits um die Durchführung von Schwerpunktkontrollen hinsichtlich vermuteter Geschwindigkeitsübertretungen in der Bahnhofstraße zu ersuchen.